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TRANSCRIPCIÓN MAGNETOFÓNICA DE LA SESIÓN CONMEMORATIVA DE 1 

CONCEJO MUNICIPAL DE FECHA 15 DE ENERO DE 2025. 2 

En la ciudad de Pedro Vicente Maldonado, cantón del mismo nombre, provincia de Pichincha, 3 

a los quince días del mes de enero del año dos mil veinte y cinco, siendo las trece horas, se da 4 

inicio a la presente Sesión Conmemorativa del Legislativo del Gobierno Autónomo 5 

Descentralizado Municipal del cantón Pedro Vicente Maldonado, presidida por el doctor, 6 

Freddy Roberth Arrobo Arrobo, en su calidad de Alcalde; actúa como Secretario General, el 7 

Ab. José Benito Castillo Rodríguez; 8 

El señor Alcalde: Da la bienvenida a los presentes y dispone que por Secretaría se dé lectura a 9 

la convocatoria; 10 

El Secretario General: Buenas tardes con todos los presentes, me permito leer la convocatoria 11 

remitida mediante Circular Nro. GADMPVM-SEG-2025-0006-C de fecha 14 de enero de 2025, 12 

que dice lo siguiente: 13 

“Por disposición de la máxima autoridad Ejecutiva del cantón, conforme lo disponen los 14 

Artículos 316 numeral 4 y 60 literal c) del Código Orgánico de Organización Territorial 15 

Autonomía y Descentralización, COOTAD; y, el Artículo 49 de la Ordenanza de Organización 16 

y Funcionamiento del Concejo Municipal de Pedro Vicente Maldonado; me permito convocar  17 

a Sesión Conmemorativa de Concejo Municipal por el Trigésimo Tercer Aniversario de 18 

Cantonización de Pedro Vicente Maldonado, misma que se llevará a cabo el día miércoles, 15  19 

de enero del 2025, a partir de las 13H00, en el Coliseo Municipal, con la finalidad de tratar el 20 

siguiente Orden del Día:  21 

1.- Constatación de quórum. 22 

2.- Instalación de la sesión por parte del señor Alcalde.  23 

3.- Himno Nacional de la República del Ecuador.  24 

4.- Bienvenida a cargo de la Srta. Katherine Jiménez Flor, Vicealcaldesa de nuestro cantón.  25 

5.- Presentación de la producción audiovisual Pedro Vicente Maldonado.  26 

6.- Palabras alusivas a la fecha de Emancipación Política del Cantón, a cargo de la Señorita, 27 

Lady Tandazo, ganadora del Concurso de Oratoria 2025.  28 

7.- Suscripción del acuerdo de financiamiento para la realización del PLAN ESTRATÉGICO 29 

DE DESARROLLO TURÍSTICO CANTONAL DE PEDRO VICENTE  MALDONADO; con  30 

el aporte de la Asociación de Municipalidades del Ecuador - AME.  31 

8.- Entrega de reconocimientos a los mejores deportistas  y sus entrenadores 2024.  32 

9.- Reconocimiento a los servidores policiales que laboran en el Distrito de Policía Noroccidente  33 

de  Pichincha - Circuito del cantón Pedro Vicente Maldonado, por su desempeño laboral, 34 

compromiso y abnegación al servicio de la comunidad  Pedrovicentina.  35 

10.- Reconocimiento a la señorita Paola Pabón, Prefecta de la provincia de Pichincha; e 36 

intervención de la autoridad provincial.  37 

11.- Intervención del señor Alcalde, Freddy Roberth Arrobo Arrobo.  38 

12.- Himno a Pedro Vicente Maldonado.  39 
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13.- Clausura de la Sesión.  1 

El señor Alcalde: Por favor el punto número uno del orden del día; 2 

El Secretario General: PRIMER PUNTO.- “1.- Constatación de Quórum”. 3 

El señor Alcalde: Proceda a constatar el quórum señor secretario; 4 

El secretario General: Procedo a constatar el quórum señor alcalde: 5 

 Concejala Leticia Bermúdez Moreira, presente; 6 

 Concejala Mónica González Jungal, presente; 7 

 Concejal Javier Jaramillo Molina, presente; 8 

 Vicealcaldesa Katherine Magaly Jiménez Flor, presente 9 

 Concejal Ronal Eduardo Montenegro Lozada, presente; 10 

 Alcalde Freddy Roberth Arrobo Arrobo, presente; 11 

Constatado el quórum señor alcalde, encontrándose los seis (6) miembros del Concejo 12 

Municipal presentes; existiendo el quórum de Ley; 13 

El señor Alcalde: Señor secretario siguiente punto del orden del día; 14 

El Secretario General: SEGUNDO PUNTO.- “2.- Instalación de la sesión por parte del señor 15 

Alcalde.” 16 

El Señor Alcalde: Quien expresando su saludo indica: queda instalada la sesión.  17 

El Secretario General: TERCER PUNTO.- “3.- Himno Nacional de la República del 18 

Ecuador.” 19 

El Secretario General: CUARTO PUNTO.- “4.- Bienvenida  a  cargo  de  la  Srta.  Katherine  20 

Jiménez  Flor,  Vicealcaldesa  de  nuestro  cantón.” 21 

La vicealcaldesa Katherine Jiménez Flor: Quien expresando un cordial saludo a todos los 22 

presentes, indica: Pedro Vicente Maldonado es un ejemplo de inspiración para todos los 23 

ecuatorianos, mucho más para los originarios de esta tierra que nos acogió en su manto al nacer. 24 

Seamos mujeres y hombres construyendo esta leyenda. Acompáñennos a edificar esta historia, 25 

hombro a hombro, levantemos cada piedra para cimentar, cada espacio de nuestro querido 26 

cantón. Para que las actuales y futuras generaciones cuenten que esta narración lleva a 27 

transformación, disciplina, transparencia, y progreso. En honor al nombre de nuestro cantón, en 28 

reconocimiento y gratitud, les invito a trabajar juntos por Pedro Vicente Maldonado, formemos 29 

un lazo de hermandad, y unión por el crecimiento, con el fin de que todos seamos parte de este 30 

legado de desarrollo. Viva Pedro Vicente Maldonado en sus treinta y tres años de cantonización, 31 

bienvenidos a todos, y muchas gracias por acompañarnos; 32 

El Secretario General: QUINTO PUNTO.- “5.- Presentación de la producción audiovisual 33 

Pedro Vicente Maldonado.” 34 

El Secretario General: SEXTO PUNTO.- “6.- Palabras  alusivas  a  la  fecha  de  35 

Emancipación  Política  del  Cantón,  a  cargo  de  la Señorita, Lady Tandazo, ganadora del 36 

Concurso de Oratoria 2025.” 37 

La señorita Lady Tandazo: El futuro nos reserva algo mejor, siempre que tengamos el valor 38 

de seguir intentándolo, seguir trabajando, seguir luchando” Barack Obama. Distinguidas 39 
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autoridades, doctor Roberth Arrobo, alcalde del cantón Pedro Vicente Maldonado, prefecta 1 

Paola Pabón, distinguidos concejales del cantón Pedro Vicente Maldonado, público presente y 2 

queridos pedro vicentinos, buenas tardes. Mi nombre es Lady Tandazo y el día de hoy 3 

orgullosamente represento a mi institución, el altivo y digno Vicente Anda Aguirre. Hoy, en 4 

este momento memorable, quiero usar el arte de la palabra para proyectar lo que hace único y 5 

especial a Pedro Vicente Maldonado, la capital mundial del palmito, amigable y productivo. 6 

Imaginemos por un momento un lugar único en el mundo donde el verde de la prosperidad y el 7 

blanco de la pureza no son sólo colores, son el símbolo de una comunidad resiliente y próspera 8 

que ha trabajado incansablemente por un futuro lleno de oportunidades. Pedro Vicente 9 

Maldonado no es sólo un punto en el mapa, es el corazón vibrante de un pueblo que con trabajo 10 

y unidad ha logrado que su nombre sea conocido en cada rincón del mundo. Desde los 11 

caudalosos ríos que atraviesan nuestras tierras hasta sus magníficas cascadas que caen con 12 

fuerza y belleza, cada rincón está impregnado del trabajo y el esfuerzo de sus Pedro vicentinos. 13 

Con una superficie de 650.50 kilómetros cuadrados, este cantón alberga una exuberante 14 

vegetación y una riqueza natural única en el mundo. Es así como Pedro Vicente Maldonado se 15 

convierte en un lugar ideal para el cultivo, la producción y el progreso. Hoy, orgullosamente 16 

declaramos a Pedro Vicente Maldonado como la capital mundial del palmito. Es este lugar 17 

donde el palmito cobra vida, donde la naturaleza generosa se convierte en la fuente de nuestro 18 

progreso que con el trabajo y la dedicación de los Pedrovicentinos lo transformamos en el motor 19 

de nuestra economía. La ruta del palmito oficialmente lanzada el 23 de junio del 2024 nos ha 20 

posicionado en el mapa no sólo como un centro productor sino como un destino turístico único 21 

lleno de historia, de cultura y de una gastronomía increíble que despierta los sentidos. Es así 22 

como con una mirada en el futuro y el corazón lleno de pasión, el doctor Robert Arrobo en 23 

conjunto con su equipo de trabajo ha luchado incansablemente por posicionar a Pedro Vicente 24 

Maldonado como un destino turístico único en el mundo. Gracias a su visión estratégica y a su 25 

compromiso constante, hoy podemos hablar de un Pedro Vicente Maldonado amigable y 26 

productivo, hoy les puedo decir que este sueño es una realidad. ¿Quién podría olvidar el ceviche 27 

de palmito más grande del mundo, más de 18 metros de longitud? Este ceviche no sólo rompió 28 

récords, rompió barreras, nos mostró ante el mundo como lo que somos capaces de lograr 29 

cuando nos unimos. Este logro no es sólo del cantón, es de cada uno de los pedro vicentinos que 30 

formamos parte de él. Les pregunto, ¿estamos listos para seguir escribiendo esta historia? Claro 31 

que sí, Pedro Vicente Maldonado tiene algo único que el mundo necesita conocer, su gente, su 32 

cultura y por supuesto su palmito. Aquí, cada paso que damos, lo damos con el corazón, con la 33 

certeza de que el futuro está lleno de oportunidades, de que juntos somos imparables. ¡Que viva 34 

Pedro Vicente Maldonado! ¡Que viva la capital mundial del palmito! Muchísimas gracias; 35 

El Secretario General: SÉPTIMO PUNTO.- “7.- Suscripción del acuerdo de financiamiento 36 

para la realización del PLAN ESTRATÉGICO DE DESARROLLO TURÍSTICO CANTONAL 37 

DE PEDRO VICENTE  MALDONADO;  con  el  aporte  de  la  Asociación  de  Municipalidades  38 

del Ecuador - AME.” 39 
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El Procurador Síndico, Mgs. Mauricio Vera Ayora: Con el permiso del Concejo Municipal 1 

y para conocimiento de la audiencia que nos acompaña, doy lectura en síntesis al contenido de 2 

la carta compromiso para la suscripción de un convenio específico de cooperación técnica entre 3 

la Asociación de Municipalidades Ecuatorianas, AME, y el Gobierno Autónomo 4 

Descentralizado Municipal del Cantón Pedro Vicente Maldonado, cuyo objeto de este acuerdo, 5 

primero, la AME y el GAD Municipal comparecen a la suscripción del presente instrumento 6 

con el objeto de generar acciones coordinadas de cooperación interinstitucional en el ámbito 7 

técnico, conforme a los artículos 3 del Estatuto del AME y Artículos 314 del COOTAD, 8 

sometiéndose a las normas que regulan los procesos y procedimientos administrativos para el 9 

efecto. Segundo, las partes se comprometen a suscribir un convenio específico de cooperación 10 

técnica entre el AME y el GAD Municipal de Pedro Vicente Maldonado, con el fin de que el 11 

asociado de la AME realice la contratación del servicio de consultoría Plan Estratégico de 12 

Desarrollo Turístico Cantonal de Pedro Vicente Maldonado, conforme las obligaciones legales 13 

y competencias constitucionales del Gobierno Municipal de Pedro Vicente Maldonado, en 14 

beneficio de la ciudadanía, desarrollo y mejoramiento del Cantón. Tercero, para el efecto, la 15 

Asociación de Municipalidades del Ecuador se compromete a cofinanciar el presupuesto según 16 

el levantamiento de la información que remita el Gobierno Municipal para que dicho asociado 17 

realice la contratación del servicio de consultoría Plan Estratégico de Desarrollo Turístico 18 

Cantonal de Pedro Vicente Maldonado. La presente carta compromiso se suscribe en el Cantón 19 

Pedro Vicente Maldonado a los quince días del mes de enero del dos mil veinticinco. ¡Que viva 20 

Pedro Vicente Maldonado! Invitamos a la coordinadora regional dos de la Asociación de 21 

Municipalidades Ecuatorianas abogada Luisana Daniela Becerra Bonilla, quien es 22 

representación de esta institución, en forma conjunta con el señor alcalde que preside esta sesión 23 

conmemorativa, el doctor Freddy Roberth Arrobo, suscribe en dos ejemplares de igual tenor; 24 

El Secretario General: OCTAVO PUNTO.- “8.- Entrega de reconocimientos a los mejores 25 

deportistas  y sus entrenadores 2024.” 26 

Se procederá a entregar a la entrega de medallas a los deportistas más destacados del año dos 27 

mil veinticuatro de nuestro cantón. Para la entrega de medallas se ruega la colaboración de las 28 

autoridades que se encuentran presentes en la mesa directiva. 29 

EN LA DICIPLINA DE BOXEO 30 

1 SCARLETH JORELYS CORTÉZ MESÍAS - CATEGORIA INFANTIL 31 

2  ROBINSON ALEJANDRO MOJARRANGO NAZARENO - MENORES 32 

3  JEAN ARIEL NAZARENO REINA- PRE JUVENIL 33 

4 JESÚS DANIEL AVEIGA VALDÉZ - JUVENIL 34 

5 ALEJANDRO TORRES GUTIÉRREZ - ELITE 35 

EN LA DICIPLINA DE KARATE DO 36 

6 GUADALUPE ABIGAIL LUNA AGUALONGO - INFANTIL 37 

7 JOAQUÍN ARIEL LUNA AGUALONGO - PRE JUVENIL 38 

8 JAIRO JAVIER VILLEGAS AGUALONGO - JUVENIL 39 
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EN LA DICIPLINA DE LEVANTAMIENTO DE PESAS 1 

9 BELEN JHIJAHANA ANTHE QUIÑONEZ - ESCOLAR  2 

10 ERICK DAVID ZAMBRANO SANMARTIN  -  ESCOLAR  3 

11 SAMARA YULEXI LARA OREJUELA – ESCOLAR 4 

EN LA DICIPLINA DE LUCHA OLÍMPICA 5 

12 ÁNGELO EDUARDO MUÑOZ RUÍZ – PREJUVENIL 6 

EN LA DICIPLINA DE TAEKWONDO 7 

13 JOSEPH EMANUEL ANDRADE PÉREZ- INFANTIL A 8 

14 IAN ISRAEL ROJAS GUTIÉRREZ - INFANTIL B 9 

15 DANIELA ALEJANDRA ARROBO GAIBOR - CADETES (DAMAS) 10 

16 JESÚS MATHIAS MUÑOZ ESPÍN- CADETES (VARONES). 11 

17 MARÍA ANTONELLA ARROBO GAIBOR - CADETES (DAMAS) 12 

18 MAIKEL ALEXANDER CARRILLO SARI - JUNIOR (VARONES) 13 

19 DAYANA MIREYA MALDONADO CASTRO - JUNIOR (DAMAS) 14 

20 JORGE ARIEL ROJAS ROMÁN- JUVENIL 15 

ENTRENADORES  16 

21 JAIME JORGE CORTÉZ PADILLA - Boxeo  17 

22 JUAN CARLOS LUNA YÉPEZ  - Karate DO 18 

23 JHONNY ALEXANDER PINZÓN RIVADENEIRA - Levantamiento de pesas   19 

24 DAVID GAIBOR LÓPEZ  -  Lucha Olímpica 20 

25 JORGE WASHINGTON ROJAS CATOTA - Taekwondo 21 

El Secretario General: NOVENO PUNTO.- “9.- Reconocimiento  a  los  servidores  22 

policiales  que  laboran  en  el  Distrito  de  Policía Noroccidente  de  Pichincha  -  Circuito  23 

del  cantón  Pedro  Vicente  Maldonado,  por  su desempeño laboral, compromiso y abnegación 24 

al servicio de la comunidad  Pedrovicentina.” 25 

A los señores servidores policiales se les hará la entrega de un diploma que dice: “Por su noble 26 

labor en el servicio policial, en el Distrito de la Policía Noroccidente de Pichincha – circuito 27 

del cantón Pedro Vicente Maldonado, demostrando compromiso y abnegación en el servicio a 28 

la comunidad, contribuyendo efectivamente para conseguir la tan anhelada convivencia 29 

pacífica en nuestra sociedad. 30 

Pedro Vicente Maldonado, 15 de enero de 2025 31 

Suscribe el Doctor, Roberth Arrobo, Alcalde del cantón Pedro Vicente Maldonado.” 32 

Para la entrega de los reconocimientos, se ruega la colaboración de las autoridades presentes en 33 

la mesa directiva y llamamos a los siguientes policías: 34 

1 CPTN. ANDRADE MOLINA MIGUEL ANGEL 35 

2 SBOS. CAIZA LOPEZ EDISON BOLIVAR 36 

3 SGOP. AUCAPIÑA CRIOLLO MARCO ANTONIO 37 

4 SGOS. GALLON BANGUERA CARLOS ALBERTO 38 

5 SGOS. GARCIA PAREDES ALBA ESTHELA 39 
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6 SGOS. GALARRAGA CHACON RODRIGO ABSALON 1 

7 POLI. QUINDIL MOROCHO MELANY JOHANA 2 

8 POLI. LITARDO MOREANO LADY MARIELA 3 

9 POLI. BANSHUY URREA JENNY ALEXANDRA  4 

10 POLI. JACOME ECHEVERRIA GISSELA LISSETH  5 

11 POLI. SUQUILLO PAREDES ALEJANDRA ESTEFANIA 6 

El Secretario General: DÉCIMO PUNTO.- “10.- Reconocimiento a la señorita Paola Pabón, 7 

Prefecta de la provincia de Pichincha; e intervención de la autoridad provincial.” 8 

“A la señorita Paola Pabón, se hará la entrega de una placa con el siguiente texto: “El gobierno 9 

Autónomo Descentralizado Municipal de Pedro Vicente Maldonado Confiere el presente: 10 

Reconocimiento al mérito. Por su valiosa contribución al desarrollo y progreso del cantón Pedro 11 

Vicente Maldonado. Roberth Arrobo, Alcalde” 12 

Para la entrega del presente reconocimiento, llamamos al Doctor, Freddy Roberth Arrobo.” 13 

La Prefecta de Pichincha, Abogada Paola Pabón: ¡Que viva Pedro Vicente Maldonado! 14 

Buenas tardes a todos y todas. Estimado Roberth Arrobo, alcalde del Cantón Pedro Vicente 15 

Maldonado. Señora Katherine Jiménez, vicealcaldesa, un saludo cariñoso a quienes integran la 16 

cámara municipal, a los señores concejalas y concejales, saludamos con mucho entusiasmo a la 17 

presencia de los alcaldes amigos del Cantón Pedro Vicente Maldonado, muchísimas gracias 18 

Sandra por estar presente desde la Concordia y también a nuestro queridísimo alcalde de San 19 

Miguel de los Bancos. Un saludo a todos los invitados especiales, a las autoridades civiles, a las 20 

autoridades policiales y eclesiásticas que nos acompañan. Un saludo especial y cariñoso a 21 

nuestros dirigentes de las distintas comunidades que son los que hacen grande a este hermoso 22 

cantón. Quiero iniciar este breve saludo a Pedro Vicente Maldonado por su aniversario de 23 

cantonización, un agradecimiento a Katherine y a Lady Tandazo por la cordial bienvenida y por 24 

las palabras alusivas a la emancipación política y la gesta que tiene este cantón. Mis 25 

felicitaciones Lady por este primer lugar del concurso de oratoria. Qué importante es reunirnos 26 

para celebrar. El año pasado fue un año muy duro para todos por el tema de la inseguridad 27 

creciente y los cortes de energía de hasta dieciséis horas con una situación económica muy 28 

cuesta arriba, con una inseguridad creciente, en fin, ustedes saben todo lo que nos costó en 29 

nuestros dos programas de fin de año. Por eso, estoy aquí, para conmemorar el trigésimo tercer 30 

aniversario de cantonización de Pedro Vicente Maldonado, es vital para recuperar el anhelo de 31 

mejores días. Queridos vecinos de Pedro Vicente Maldonado, estoy convencida que el futuro 32 

se construye con acciones. Hoy estoy comprometida con dejar a nuestros niñas y niños con un 33 

mejor porvenir, es por ello quiero realizar todo los esfuerzos para invertir recursos en este cantón 34 

y construir obras que constituyan la calidad de vida de nuestros ciudadanos. Querido alcalde, 35 

aquí frente a su pueblo quiero agradecerte el apoyo en la Cámara Provincial de Pichincha para 36 

lograr los objetivos que nos hemos planteado, lo hago públicamente por que yace al soporte de 37 

los alcaldes y las alcaldesas es que lograran traer obra pública a cada uno de los territorios, y 38 

con esa obra pública generar trabajo y generar desarrollo para nuestros pueblos. Con mucho 39 
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orgullo quiero contarles que hoy muy temprano en la mañana inspeccioné los avances sobre el 1 

río sin nombre y sobre el río Jordán, el primero con un avance del 99%, en esta semana se 2 

termina la obra de labores de pintura, y el segundo con un 80% de avance, ambas obras suman 3 

una inversión de USD 954.000.00, si a esto le sumamos el puente sobre el río Jordán que 4 

terminamos hace pocos meses, la inversión total en estos tres puntos que nos unen y que además 5 

nos dan la esperanza, alcanza el valor de USD 1.250.000.00, y estamos haciendo mucho más 6 

por la comunidad de pedro vicentina. Actualmente tenemos en contratación los estudios de la 7 

vía intercantonal, Kilometro 127 – Agrupación Los Ríos que adjudicaremos hasta finales de 8 

mes por un monto de USD 300.000.00. Así como la compra de los dos puentes bailey que serán 9 

instalados en el kilómetro 127 en el sector la Mina y el otro sobre el río Silanche, sector la 10 

Industria. En este momento estamos transportando material para la construcción de la escollera. 11 

Estos dos puentes suman USD 566.000.00, es decir solo en vialidad de Pedro Vicente 12 

Maldonado estamos invirtiendo en este momento más de USD 2.000.000.00. Estoy consciente 13 

que las necesidades en materia vial son muchas y desde la prefectura de Pichincha hemos 14 

aprendido algunas, como por ejemplo la construcción de alcantarilla sobre el río Pitzará en el 15 

recinto la Celica, sector el pescadero. La colocación de una alcantarilla de treinta y dos metros 16 

en la vía Cisne – Salcedo Lindo que actualmente estamos ejecutando labor de adecentamiento 17 

en el kilómetro 127 a la altura de la Industria. Así como es importante la vialidad también es 18 

importante para nosotros la inversión en todos los temas productivos que llegan a una cifra de 19 

USD 251.000.00. Hemos trabajado para poder entregar máquinas de coser y entregar a la 20 

municipalidad, entregar insumos de uso agrícola 828 pequeños y medianos productores; hemos 21 

capacitado en manejo de los sistemas de producción a otros 550 productores beneficiando a 160 22 

propietarios con atención veterinaria, y los que nos orgullece también la realización de la Feria 23 

Expo Ganadera 2024 que contó con ochenta emprendimientos entre otras actividades. Quiero 24 

aprovechar que están ustedes aquí hoy en este coliseo conmemorando al cantor Pedro Vicente 25 

para destacar otras acciones que son igual de relevantes, y me refiero a los proyectos con 26 

nuestros niños, niñas y adolescentes proyectos como Pinta Tu Parroquia y Arte Urbano en 27 

Pichincha, el primero tiene la finalidad de fortalecer el talento artístico de los niños y niñas y 28 

jóvenes entre edades de doce a dieciséis años, en el que participaron alrededor de trescientos 29 

cincuenta estudiantes, mientras que el segundo busca fomentar el ejercicio de los derechos 30 

culturales de los y las jóvenes, impartimos un taller para preparar la pintura de un mural en una 31 

parada del estadio de Andoas con una comunidad que se beneficia y se enorgullece de sus raíces 32 

de ser comuna y de sus jóvenes, esto sumado a uno de nuestros proyectos estrella, nuestras 33 

escuelas deportivas de las cuales se beneficiaron en el dos mil veinticuatro un total de trescientos 34 

setenta y seis niños, niñas y adolescentes con siete escuelas deportivas en todo el Cantón, estas 35 

actividades son muy valiosas porque nos permiten darles a los niños y a los jóvenes del Cantón 36 

espacios seguros para que se empoderen, para que vivan la cultura y practiquen deportes y así 37 

principalmente mantenerles alejados de la delincuencia y de tantos riesgos que ahora enfrentan 38 

nuestros niños y niñas, se me quedan muchas más cosas que contarles, pero si quiero cerrar con 39 
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tres que son sumamente importantes para la seguridad y el desarrollo del cantón. La primera, 1 

en este momento estamos en un proceso de contratación para la construcción de la cubierta 2 

metálica, para las instalaciones de la unidad de vigilancia de la Policía Nacional en el Parque 3 

Central. Este es un pequeño aporte de trabajo a la institución policial que hoy lo reconocí. La 4 

segunda, quiero contarles que esta semana vamos a entregar el primer tramo rehabilitado de la 5 

vía Mitad del Mundo – Río Blanco, renovamos la carpeta asfáltica de sesenta y cinco (65) 6 

kilómetros, en la que se colocó nueva señalética horizontal y vertical, esta obra que beneficia a 7 

los tres cantones del Noroccidente de Pichincha, asciende a ocho punto cinco millones de 8 

dólares, y los beneficios los podemos decir, en la seguridad vial, pero principalmente en el 9 

desarrollo turístico y en el fomento productivo que será muy importante para mejorar las 10 

condiciones de vida de nuestros habitantes, la última cosa, quiero comentarles es que las 11 

dificultades no han terminado para nosotros, como ustedes saben nos comprometimos en 12 

transferir los recursos económicos para la construcción de una cancha sintética, una batería 13 

sanitaria en el Barrio Santa Isabel, primero que nada no hemos podido transferir a la alcaldía 14 

por la falta de pago del Ministerio de Economía y Finanzas  que nos adeuda alrededor de nueve 15 

millones de dólares, desde este micrófono hacemos un llamado cordial al Gobierno Nacional 16 

para que se entreguen estos recursos, a los gobiernos parroquiales, a los gobiernos municipales 17 

y a los gobiernos provinciales, porque esos recursos inmediatamente se convierten en obra 18 

pública en beneficio para la comunidad, estoy segura que esto cambiará por un gobierno que se 19 

preocupe por la gente, por la inversión pública, por un gobierno que nos ayude a resolver las 20 

necesidades que tenemos en todas las vías, como por ejemplo uno de los temas pendientes que 21 

este año querido alcalde debemos resolver, es la vía 15 de Mayo – Celica. Estoy convencida 22 

que con estas obras y acciones conjuntas en beneficio de la comunidad será la semilla del 23 

desarrollo para el cantón y la provincia, les pido que no desmayemos en nuestro sueño, estoy 24 

segura, estoy convencida que días mejores vendrán para Pichincha y para el País. Que viva 25 

Pedro Vicente Maldonado, y que viva nuestra Pichincha invencible. Muchísimas gracias, 26 

buenas tardes a todas y todos;   27 

El Secretario General: DÉCIMO PRIMER PUNTO.- “11.- Intervención del señor Alcalde, 28 

Freddy Roberth Arrobo Arrobo.” 29 

El señor Alcalde: Quien expresando un cordial saludo a todos los presentes, indica: Hoy 30 

celebramos el trigésimo tercer aniversario de cantonización de nuestro cantón Pedro Vicente 31 

Maldonado. El Ecuador es el primer país exportador de palmito en el mundo, setenta y cinco 32 

por ciento de la producción mundial es ecuatoriana y de ese setenta y cinco por ciento, el 33 

cuarenta y ocho por ciento proviene de Pedro Vicente Maldonado, de allí nuestro proyecto en 34 

declarar a nuestro cantón la capital mundial de palmito. Nuestro cantón desde sus inicios en el 35 

año 1958 se ha ido poblando por colonos de las diferentes provincias, de Loja, Azuay, Manabí, 36 

Cotopaxi, Bolívar etc. Esa migración dio resultado a un cantón lleno de diversidad cultural, que 37 

día a día ha forjado un cantón amigable y productivo, con abundante producción ganadera, 38 

agrícola, como cacao, pastizales, pitahaya, pero sobre todo destacándose en la producción de 39 
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palmito. Nuestros pobladores que iniciaron la conformación de este cantón, lucharon 1 

incansablemente hasta convertirse en recinto, luego en parroquia y finalmente tras siete años  2 

de presión, liderados por el reverendo padre Josué Izaguirre, un 15 de enero de 1992, se logra 3 

el tan anhelado objetivo de hacer un nuevo cantón de la provincia de Pichincha. Posteriormente, 4 

han pasado diferentes administraciones, que con sus aciertos y errores, de una u otra forma, han 5 

contribuido al progreso de nuestro cantón. Esta administración, desde sus inicios, ha ido 6 

trabajando para ordenar la casa y priorizar los servicios básicos de nuestra ciudad y cantón, es 7 

así que ya hemos construido el proyecto de agua entubada del recinto San Dimas. Se ejecutó el 8 

proyecto de mantenimiento y adecentamiento del parque la familia, el mantenimiento y pintado 9 

del coliseo. Techado por la unidad educativa Vicente Anda Aguirre, bloque uno, alcantarillado 10 

pluvial en el barrio 18 de Agosto, mantenimiento de la cancha y baterías sanitarias en el recinto 11 

Los Laureles, cancha y casa comunal del barrio Kennedy Baja; Adoquinado del barrio Eloy 12 

Alfaro. Además, en ejecución se encuentran: el Proyecto de Agua Potable para la Celica, con 13 

recursos propios. Obras complementarias de Alcantarillado Sanitario en el Recinto El Cisne, 14 

San Dimas, Monte Olivo y Recinto 15 de Mayo. Red de Distribución para la Urbanización 15 

Municipal Los Guayacanes en el recinto La Celica. Esta administración ha contratado una nueva 16 

plataforma para la recaudación de impuestos y otros servicios municipales; es decir hemos 17 

actualizado y adecuado a la tecnología actual, en estos momento nuestros contribuyentes se 18 

encuentran con un servicio óptimo que incluye consultas y pagos a través de internet, y la 19 

plataforma de la banca móvil y privada. Nuestra administración está empeñada en que esta 20 

ciudad tiene que estar limpia y ordenada ¿Qué hemos hecho para conseguir este objetivo? 21 

Hemos procedido a comprar un nuevo recolector, un vehículo que ha sido construido para este 22 

objetivo, además el recolector anterior ha sido enviado a mantenimiento y en los próximos días 23 

nos harán la entrega y ya contaremos con dos recolectores, pero la ciudad y los recintos no 24 

estarán más limpios porque tengamos más recolectores, no porque contratemos más personas 25 

para realizar la limpieza, la ciudad y los recintos estarán más limpios el día que sus pobladores 26 

arrojemos menos basura a las calles. También queremos hacerles conocer e involucrarlos en 27 

nuestro proyecto de recolección de desechos clasificados, de los orgánicos obtenemos abonos 28 

orgánicos para nuestros jardines y parterres municipales. También para entregarlos a las 29 

escuelas y colegios para aprovecharlos en sus cultivos de hortalizas y plantas ornamentales, en 30 

cambio en la parte interna se aprovechan para que algunas personas reciclen y de esta manera 31 

tengan sus propios ingresos, pero si los mezclamos no sirven para nada solo para congestionar 32 

aceleradamente los rellenos sanitarios, de allí la importancia de recoger los desechos 33 

clasificados, pronto tendremos actualizada la ordenanza correspondiente que felicite a quienes 34 

cumplen y sancionen a quienes no cumplen. El mantenimiento de la vialidad urbana ha sido 35 

priorizado, en este momento nos encontramos en proceso de remoción de adoquines para ser 36 

cambiados, y de esta manera dejar integra a nuestra ciudad, para lo cual pido disculpas a la 37 

ciudadanía por las molestias ocasionadas. Así mismo colaboramos frecuentemente con el 38 

mantenimiento vial rural, esto a través de un convenio firmado con la Prefectura de Pichincha, 39 
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necesitamos mayor atención por parte de la misma ya que desde que empezamos esta 1 

administración, en nuestro territorio no se ha construido ni un solo metro de asfalto para que 2 

nuestra maquinaria pueda atender las necesidades que son competencia exclusiva del GAD. No 3 

hemos descuidado el apoyo de todos en la cultura, ya tenemos la Escuela de Artes, sección 4 

música, en la que se encuentran involucrados más de ochenta niñas y niños pedrovicentinos, 5 

además la banda municipal empezó a practicar pocos días después de iniciada nuestra 6 

administración con los instrumentos que habían sido donados por parte de la prefectura. Al 7 

momento ya están entonando varias canciones y vamos seguir apoyando para que al final de 8 

esta administración tengamos una banda municipal consolidada. El deporte ha sido priorizado, 9 

contamos con las escuelas de futbol, básquet, atletismo donde están involucrados más de 10 

doscientos niños y niñas. Así mismo, hemos organizado el primer campeonato infantil con 11 

cuatro categorías, con más de diez equipos participantes, también hemos seguido desarrollando 12 

el campeonato inter-clubes donde equipos de jóvenes, tanto de hombres y mujeres se encuentran 13 

compitiendo en las diferentes estadios de nuestro cantón, están treinta y cuatro equipos con más 14 

de ochocientos cincuenta deportistas involucrados; los vacacionales con el apoyo de quienes 15 

han colaborado sin costo, en el área de piano, ajedrez, inglés, natación, futbol, básquet y música. 16 

Esta administración ha estado siempre presta apoyar a los emprendimientos, decenas de 17 

participaciones en las ferias organizadas tanto dentro del cantón como en otras ciudades del 18 

país. Apoyo también al sector ganadero, la Expo feria ha recibido nuestro contingente y lo 19 

seguiremos realizando porque los emprendedores son los futuros empresarios que generaran 20 

plazas de trabajo que una ciudad necesita. Se encuentran  en estudio proyectos de agua potable 21 

y alcantarillado sanitario; Para 6 Recintos, Paraíso Escondido Bajo, Paraíso Escondido Alto, 22 

Nueva Aurora, Los Laureles, Recinto 10 de agosto, Recinto Konrad Adenawer. Proyecto de 23 

Descontaminación del Estero La Sucia y las Tinas. Rehabilitación y Mantenimiento de la casa 24 

Comunal del Barrio Nuevo Porvenir. Así mismo es público que ya hemos concluido con el 25 

estudio para la ejecución del proyecto del plan maestro de agua potable para Pedro Vicente 26 

Maldonado el mismo que se encuentra en el Banco de Desarrollo para su financiamiento. ¿Qué 27 

estamos proyectando para el 2025? Remodelación del Parque de la Comuna San Vicente de 28 

Andoas; pavimentación con adoquín vehicular y alcantarillado del barrio Los Esteros, San 29 

Carlos II, Río Reinoso. Mantenimiento de la infraestructura pública; adecentamiento de las 30 

edificaciones municipales; adecentamiento de la cancha con techado en el recinto Monte Olivo; 31 

Construcción del Escenario con techado en el Recinto San Juan de Puerto Quito; Construcción 32 

del Nuevo edificio del Cuerpo de Bomberos; Diseño del Edificio del Registro de Propiedad; 33 

Adecuación del Campamento Municipal en el kilómetro 113; adquisición de una 34 

Retroexcavadora, cargadora para ser utilizada en competencias Municipales. Junto a la 35 

prefectura estamos llevando a cabo importantes proyectos. Este año empataremos la vía que une 36 

Pedro Vicente Maldonado por la vía Nueva Aurora,  con el Recinto San Pedro de San Miguel 37 

de los Bancos, lo que nos permitirá viajar en menor tiempo a Santo Domingo de los Tsáchilas. 38 

Así mismo con presupuesto participativo construiremos una cancha sintética en el Barrio Santa 39 
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Isabel, además está prevista que se ejecute la construcción del techado en el edificio de la 1 

policía. Así mismo estamos cumpliendo con los presupuestos participativos de años anteriores 2 

como la colocación de los juegos para niños y ejercitadores para adultos en doce Recintos de 3 

nuestro Cantón ya se ha colocado en 6 y continuaremos hasta cumplir con todas y cada uno de 4 

ellos. En la parte turística estamos trabajando  y en las fiestas del mes de junio del año anterior 5 

hemos organizado el Ceviche de Palmito más grande el Mundo, 18 metros lineales de ceviche 6 

con el apoyo de la Cámara de Turismo, especialmente su Presidente Wilson Sanmartín y todo 7 

su equipo, así mismo hemos organizado y trabajado en el Salto del Tigre para que funcione un 8 

centro turístico que cada fin de semana que es más frecuentado, los Balnearios El Caoní y Los 9 

Canelos serán atendidos en este año para que puedan generar plazas de trabajo, nuestro cantón 10 

tiene diversidad de sitios turísticos y los vamos a seguir promocionando, sitios como Fruti Tur, 11 

Los Helechos con sus riquísimas tilapias asadas, los secos de gallina de la entrada a la Cascada 12 

del km 113, el Balneario “Cascadas Verdes”, El Caimán y todos los lugares hermosos de nuestro 13 

Cantón serán promovidos y promocionados por esta administración, trabajamos de la mano con 14 

la Cámara de Turismo porque sus objetivos también son los nuestros. La parte social ha sido 15 

nuestra prioridad, gracias a la Fundación Vista para Todos, hemos entregado decenas de sillas 16 

de ruedas, audífonos, bastones de apoyo y lentes de lectura, más de 1200 personas beneficiadas, 17 

muchas gracias por su apoyo al Licenciado Diego Benítez, para quien solicito un aplauso. Así 18 

mismo con la vicealcaldesa hemos trabajado en una campaña de donación de ropa, zapatos, 19 

juguetes, etc.  En las fiestas navideñas anteriores, hemos hecho la entrega de fundas navideñas, 20 

balones, peluches, etc., a miles de niños de nuestro cantón ha sido primordial el apoyo de la 21 

empresa privada, como la Fundación Vista Para Todos, Pofasa, Endesa, Cerámicas 22 

Noroccidental, etc.;  colaboración de empresarios como Ing. Rene Muños, Dr. Félix Lara, Ing. 23 

Diego Tapia que nos entregaron pollos vivos y pelados para entregar a los hogares más 24 

vulnerables de nuestro cantón. Este alcalde no quieres cosas para sí mismo, pedimos el apoyo 25 

para las personas más vulnerables. Los últimos días hemos tenido noticias lamentables del 26 

asesinato de otro alcalde de nuestro país, por esa razón y aquí está la representante de AME, 27 

que yo subí en el WhatsApp que tenemos los alcaldes, un comentario, ya que aquí también en 28 

Pedro Vicente Maldonado se han dado estos temas de amenazas por parte de personas que no 29 

hemos podido identificar. La policía está en ese proceso de identificación. No puede ser que un 30 

alcalde viva hasta que el delincuente lo decida. Entonces, yo he puesto un comentario firme, 31 

diciendo que AME tiene la responsabilidad de investigar y determinar estos hechos, a fin de que 32 

un alcalde tenga la libertad de poder tomar decisiones de organizar una ciudad y su cantón. Yo, 33 

como alcalde, voy a seguir con este objetivo a fin de que se consolide un apoyo en cualquier 34 

gremio que tengamos, ganaderos, taxistas. Cuando alguien sale lesionado o es amenazado, 35 

reaccione, reacciona el presidente, el gerente. Entonces, yo pido también ese apoyo a la Policía 36 

Nacional para evitar que estas amenazas se puedan consumar, ya que quiero manejarme en 37 

libertad como me lo pidió mi pueblo. Pedro Vicentinos y autoridades que nos acompañan, 38 

sigamos trabajando por el desarrollo y el progreso de nuestra ciudad y cantón Pedro Vicente 39 
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Maldonado, con el ejemplo de lucha que nos dejaron nuestros fundadores para convertirnos en 1 

una ciudad limpia y ordenada, y un cantón amigable y productivo. ¡Que viva Pedro Vicente 2 

Maldonado! Por su vigésimo tercer aniversario de cantonización. Muchas gracias;  3 

El Secretario General: DÉCIMO SEGUNDO PUNTO.- “12.- Himno a Pedro Vicente 4 

Maldonado.” 5 

El Secretario General: DÉCIMO TERCER PUNTO.- “13.- Clausura de la Sesión.” 6 

El señor Alcalde: Agradecer a todos los presentes. Una vez tratados todos los puntos del orden 7 

del día, queda clausurada la presente sesión siendo las catorce horas y treinta y cinco minutos. 8 
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Dr. Freddy Roberth Arrobo Arrobo          Ab. José Benito Castillo Rodríguez 14 

ALCALDE DEL GADMPVM        SECRETARIO GENERAL 15 
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